



Graubünden reformiert
Grischun refurmà
Grigioni riformato

Kantonale Kollekte

Kirchliche Jugendarbeit im Kanton Graubünden

Die Kolleken der Konfirmationsgottesdienste kommen im ganzen Kanton der landeskirchlichen Jugendarbeit zu gut. So hat es der Evangelische Grosse Rat bereits 1983 festgelegt.

Aus dem Fonds für Jugendarbeit werden Beiträge an Lager, Tagungen und Exkursionen im Rahmen der Konfirmandenarbeit und an andere kirchliche Kinder- und Jugandanlässe ausgerichtet. Jährlich werden Beiträge in der Höhe von durchschnittlich knapp CHF 70'000.- erstattet. Das Ergebnis aus der Kollektensammlung ergibt einen wesentlichen Teil davon.

Evangelisch-ref. Landeskirche Graubünden

Präsidentin

Erika Cahenzli

Finanzverwalter

Marcel Schädler